
第３回 佐久穂町学校跡地施設等利用検討委員会 次第 
 

日時：平成２４年１月２０日（金） 
                         午後６時３０分～ 

    場所：佐久庁舎 北庁舎２階会議室 
 
 
１．開 会 
 
 
 
２．あいさつ 
 
 
 
３．講師紹介 
 
 
 
４．講演及び意見交換会 
 

  演題：学校跡地利用問題の論点とは何か 

──佐久穂の「立ち位置」から考える 

  講師：信州大学経済学部 准教授 武者 忠彦 先生 

 
 
 
５．その他 

第４回検討委員会 
     平成２４年  月  日（  ）  時から 
     佐久庁舎 北第３会議室 
 
 
 
６．閉 会 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
講 師 紹 介 

 

信州大学 経済学部 准教授  武者
む し ゃ

 忠彦
た だ ひ こ

 先生（３６歳） 
 
 
 
【略 歴】 
 昭和５０年（1975 年）  長野県佐久市生まれ 
 平成 ９年（1997 年）  東京大学 理学部卒業 
 平成 ９年（1997 年）  ヤマハ株式会社入社 
 平成１８年（2006 年）  東京大学 総合文化研究科 博士課程修了 
 平成１８年（2006 年）  信州大学 経済学部 講師 
 平成１９年（2007 年）  信州大学 経済学部 准教授（現職） 
 平成２２年（2010 年）  松本大学 総合経営学部 非常勤講師（現職） 
 
 
【専 攻】 
 都市政策論 
 
 
【研究分野】 
 都市地理学、都市開発論、都市ガバナンス論 
 
 
【業績・活動内容】  
▽国土交通省「政策関連業務に係る企画競争有識者委員会」委員（2009 年～現在） 

▽長野県「総合計画審議会」専門委員（2011 年～現在） 

▽塩尻市「経営研究会」委員（2011 年～現在） 

▽松本市「次世代交通政策検討委員会」委員（2010 年～現在） 

▽松本市「都市計画審議会」委員（2010 年～現在） 

▽松本市「環境審議会」委員（2010 年～現在） 

▽長野県「松本都市圏総合都市交通計画検討会議」座長（2009 年～2010 年） 

▽協同組合長野アークス「卸団地機能向上支援事業委員会」専門委員（2009 年～現

在） 

▽松本市「総合計画策定市民会議」行財政・防災部会委員（2009 年～2010 年） 

▽塩尻市「総合計画審議会」委員・専門部会委員（2009～2010 年） 

▽塩尻市「行政改革推進委員会」委員・専門部会委員（2008～現在） 

▽長野県テクノ財団「アルプスハイランド地域センター」評議員（2007 年～現在） 

 
（信州大学 HP より引用）   


